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AN/1601/2012 
 

Antrag gem. § 5 der Geschäftsordnung des Rates auf Durchführung einer aktuellen 
Stunde 

Gremium Datum der Sitzung 
Rat 20.09.2012 
 

Aktuelle Stunde - Hilfe für die Severinstraße 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
die CDU-Fraktion beantragt gemäß § 5 GeschO des Rates der Stadt Köln für die Sitzung des 
Rates am 20.09.2012 die Durchführung einer Aktuellen Stunde zum Thema:  
 
 
Gescheiterte Erschließungskostenbefreiung Severinstraße – wie kann den Betroffenen 

wirklich geholfen werden? 
 

 
Begründung 
 
Der Rat der Stadt Köln hat in seiner Sitzung am 14.09.2010 den Beschluss gefasst, auf die 
Erhebung von Straßenbaubeiträgen nach § 8 KAG i. V. m. der einschlägigen Straßenbau-
beitragssatzung der Stadt Köln für die Erneuerung der Severinstraße im südlichen Abschnitt 
zu verzichten. Dieser Beschluss wurde nach einer Mitteilung des Oberbürgermeisters vom 
heutigen Tage durch das Land und die Bezirksregierung beanstandet. Auf entsprechende 
rechtliche Bedenken hatte die CDU-Fraktion bereits mit einer Anfrage für die o. g. Ratssit-
zung (AN/0552/2010) reagiert, die jedoch von Herrn Stadtdirektor Kahlen negiert wurden. 
Dieser hatte zudem bereits im Februar 2010 gegenüber den Anwohnern der Severinstraße 
einen entsprechenden Verzicht auf die Erhebung von Beiträgen zu den Erschließungskosten 
durch die Stadt angekündigt. Ein rechtswidriger Verzicht, für den das Land der Stadt nun die 
Quittung ausstellt.  
 
Den betroffenen und gebeutelten Anwohnern der Severinstraße ist mit der jetzt getroffenen 
Entscheidung nicht geholfen. Es muss darum gehen, durch schnelle, effektive und rechtssi-
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chere Hilfen für eine angemessene Entlastung der betroffenen Eigentümer und Anwohner in 
der Severinstraße zu sorgen. Die Verwaltung ist aufzufordern, dem Rat unverzüglich tragfä-
hige Vorschläge für das genannte Ziel zu unterbreiten. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Stefan Götz 
Fraktionsgeschäftsführer 
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